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PROCES VERBAL D’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DE   

« Association Bretonne de Thérapies Comportementales et Cognitives (ABTCC)» 
 
 

L'an deux mille vingt quatre, le 25 novembre 2024, les membres du conseil d’administration de 
l'association se sont retrouvés, sur convocation du Conseil d'Administration en date du 8 
novembre 2024 

• Président de la séance : Laetitia BELLAIS, Secrétaire générale 

• Prise du procès -verbal : Géraldine DUBOIS-MOMPELAT, Secrétaire adjointe  

• Scrutateurs : Hélène Lassignardie 
 
Membres présents : Laetitia Bellais, Julie Carré, Géraldine Dubois-Mompelat, Jordan Faulkner, 
Nicolas Hardy, Hélène Lassignardie, Gwennaig Le Nouy 
 
Membres excusés : Jean-François Antonetti, Sarah Maï Bouri, Anaïs Gaillard 
 
Procurations : Anaïs Gaillard donnée à Laetitia Bellais 
 
Conformément aux statuts, aucun quorum n’est requis pour ouvrir la séance, qui est déclarée 
ouverte à 18h, la réunion étant régulièrement constituée et pouvant valablement délibérer et 
prendre des décisions à la majorité requise. 

 
Ordre du jour 

 
- Élection du nouveau bureau : président.e, secrétaire général.e, secrétaire adjoint.e, 

trésorier.e (vote) 
- Présentation des comptes et validation (vote) 
- Suite atelier Thierry Hergueta en octobre 2025 (vote) 
- Missions des membres du CA 

- Site Web : optimisation  
- Questions diverses et réflexions sur d’autres actions 

 
------------------------- 

 

1. Élections du nouveau bureau 
Actuellement, le bureau est composé des membres suivants qui sont tous sortants :  
Jean-François Antonetti (Président) 
Hélène Lassignardie (Trésorière) 
Laetitia Bellais (Secrétaire générale) 
Géraldine Dubois-Mompelat (Secrétaire adjointe) 
 
Jean-François Antonetti ne souhaite pas se représenter (départ en Corse) 
Hélène Lassignardie se représente sur la fonction de trésorière  
Géraldine Dubois-Mompelat se présente sur la fonction de secrétaire générale 
Nicolas Hardy se présente sur la fonction de secrétaire adjoint  
Laetitia Bellais se présente sur la fonction de présidente  
 



2 

 

Proposition : élection du nouveau bureau de l’ABTCC pour 3 ans 
VOTE : UNANIMITÉ 

 
 

2. Présentation des comptes 
Les opérations bancaires du compte entre le premier janvier 2024 et le 8 décembre 
2024 sont les suivantes.  
Bilan comptable année 2024 : 

 

Date Mode Libellé Débit Euros Crédit Euros 

25/11/24 Virement AFTCC - DPC sur Journée sept 23   302 

 Virement AFTCC - DPC sur Journée mars 24    799,50 

04/11/24 Virement Honoraires hergueta  550  

04/11/24 Virement Frais hergueta  278  

29/10/24 Virement Frais rossignol  700,2  

28/10/24 Virement Honoraires rossignol 550  

24/10/24 Virement Solde location salle MDA 675,24   

24/11/24 Virement Quantic café 1459,26  

16/10/24 Virement Assoconnect 444  

07/10/24 Virement Facture credit agricole 0,22  

03/10/24 Virement 
Honoraires prestataire site internet 
Deconinck 150  

19/09/24 Virement Acompte mercure journée mars 25 1380  

16/09/24 

Chèque 

0952972 Remise chèques  214 

 Virement Inscriptions Journée septembre 2024   4224 

 Virement remboursement 811  

16/04/24 Virement Frais  Claire marie best 287,75   

16/04/24 Virement Honoraires Claire marie best 550,00   

11/04/24 Virement Honoraires Lucia Romo 550   

10/04/24 Virement Remboursement mercure 623  

 Virement  Inscriptions journée mars 2024   4043 

12/03/24 prélèvement Paypal sarl europe 179,88  

30/01/24 Virement Hébergement site web (Deconinck) 205   

 15/01/24  Virement Acompte mercure   3910    

08/01/24 Virement MAIF 122,95  
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 Virement Adhesions   640 

    Total credit (hors solde fin 2024)   10222,5 

Total   Total Frais 2024 13426,5   

Deficit       3204  

 
 
A ce jour, le compte montre un solde créditeur de 6415,79 €. 
 
 

Proposition : valider les comptes 2024 
VOTE : UNANIMITÉ 

 

3. Atelier Thierry Hergueta en octobre 2025 
 
Thierry Hergueta est venu faire une intervention lors de notre journée scientifique d’octobre 2024 
et il a proposé de revenir pour réaliser la suite de son atelier, notamment développer les 
stratégies thérapeutiques. 
Est-ce que cela conviendrait aux membres ? Les membres du CA présents lors de son atelier 
pensent que c’est une très bonne chose selon les retours des membres  

 
Proposition : atelier TDAH en octobre 2025 

VOTE : UNANIMITÉ 
 

4. Missions des membres du CA 
 
Il est prévu que chaque membre du Conseil d’administration puisse prendre des missions en plus 
ou en support du bureau.  
 
Les missions des membres du bureau sont décrites afin que chaque administrateur.trice puisse se 
rendre compte du fonctionnement de l’association. 
 
Jordan FAULKNER se propose de prendre en charge la partie communication et développement du 
site web de l’association. 
Il sera mis en relation avec le professionnel en charge de notre site web.  
 
L’arrivée de nouveaux.elles administrateurs.trices permet de redonner une dynamique et nous les 
en remercions chaleureusement. Ils seront bien évidemment guidés pour pouvoir assumer 
progressivement leurs nouvelles missions. 
 

5. Site internet 
 
Le site est fonctionnel et actif depuis le 2è trimestre 2023.   
Pour le moment l’activité est essentiellement autour des journées scientifiques (inscriptions en 
ligne, supports des journées) 
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Jordan Faulkner propose de faire vivre le site afin de créer une vraie dynamique associative entre 
les membres. Il prévoit de rédiger un règlement intérieur afin de pouvoir développer le forum.  
 
 

6. Questions diverses et réflexions 
 

- Concernant l’organisation de CA : Il a été retenu que 4 CA par an seraient suffisants. Le 
prochain aura lieu le 21 mars lors de la journée scientifique. Un doodle est prévu pour 
arrêter les autres dates.  

 
- Concernant les journées scientifiques de 2025 et 2026 : Des idées ont émergé mais sans 

définir de thématiques ni d’intervenants. La question devra être résolue au 1er trimestre 
2025.  

 
- Concernant les Journées Régionales de l’AFTCC prévues en 2026 : Un appel à candidature de 

l’AFTCC pour l’organisation des Journées régionales de TCC va bientôt avoir lieu.  
 
=> l’ABTCC souhaite-t-elle que ces journées se déroulent en Bretagne ?  
=> Le temps d’une réflexion est proposé avec un vote pour que les administrateurs puissent 
s’exprimer sur cette question.  
=> Et peut-être étendre ce vote à nos membres ? 
 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30 

 

 La secrétaire générale  

 Laetitia Bellais 

 
 

                               


